

Bereits 501 Fachärzt*innen für Allgemeinmedizin und Familienmedizin

545 Allgemeinmediziner*innen in Wien haben seit 1. Jänner 2025 die Möglichkeit genutzt, um die neue Facharztbezeichnung „Fachärztin/Facharzt für Allgemeinmedizin und Familienmedizin“ bei der Österreichischen Ärztekammer zu beantragen. 501 Anträge wurden bis zum Stichtag 28.05.2025 bereits genehmigt, wie Zahlen der Ärztekammer für Wien zeigen. In Wien sind rund 5.500 Kammermitglieder berechtigt, die neue Sonderfachbezeichnung zu beantragen.

[Mehr Information](#)